



Women and Gender
Equality Canada

Femmes et Égalité
des genres Canada



Breaking Barriers: Lotus STEMM Launches a 3-Year Research Initiative, funded by WAGE (Women and Gender Equality Canada)

We at Lotus STEMM are thrilled to announce the launch of a transformative three-year research project, made possible through funding from Women and Gender Equality Canada (WAGE). This initiative is all about identifying barriers, amplifying voices, and creating impactful resources to support South Asian women in STEMM (Science, Technology, Engineering, Mathematics, and Medicine) across Canada.

Why This Matters

South Asian women in STEMM face unique challenges that often go unrecognized. Through this study, we want to understand these barriers, share real experiences, and develop actionable solutions to create more inclusive and equitable workspaces.

How You Can Be Part of This Change

We're inviting South Asian women in STEMM from British Columbia, Ontario, and Alberta to participate. By joining our survey or focus groups, you'll contribute valuable insights that will help shape real solutions.

"This is more than a research project; it's a call to action for change. By sharing your story, you're helping shape a future where South Asian women can thrive in STEMM."

— Roopali Chaudhary, Founder, Lotus STEMM

What's Happening

We're working closely with Campfire Kinship Storytelling Inc. (CKSI), a social-purpose organization focused on equity-driven research and storytelling. Together, we will ensure that real voices and lived experiences are at the heart of this initiative.

How to Get Involved

- **Join the Study:** If you are a South Asian woman in STEMM, 18+ and living in Canada for at least two years, we want to hear from you. Participate through online surveys ([Take the Survey](#)) and focus groups.
- **Spread the Word:** Share this opportunity in your networks and on social media using #LotusSTEMM #BreakingBarriers

Let's Make an Impact Together

Together, we can amplify voices, break down barriers, and create opportunities for South Asian women to lead and succeed in STEMM. Be part of the change!

To learn more and participate in the survey, click this link: [Take the Survey](#).

Read More...

About Lotus STEMM:

Lotus STEMM is a grassroots organization dedicated to fostering a supportive network for South Asian women in STEMM to thrive, lead, and inspire future generations. Through mentorship, advocacy, and hands-on programs, Lotus STEMM drives systemic change to create inclusive spaces in STEMM fields.

About WAGE:

Women and Gender Equality Canada (WAGE) is a federal government agency committed to advancing gender equality in Canada. WAGE supports initiatives that promote systemic change to address gender-based inequalities, reduce barriers for women and underrepresented groups, and foster inclusion across various sectors.

About Campfire Kinship Storytelling Inc.:

CKSI is a social-purpose organization integrating innovative equity, diversity, inclusion, and belonging practices into organizations through advisory, training, and storytelling services.

For media inquiries, please contact:

ANJALI BARAK

Senior Program Coordinator, Lotus STEMM

anjali.barak@lotusstemm.org



Women and Gender
Equality Canada

Femmes et Égalité
des genres Canada



Briser les barrières : Lotus STEM lance une initiative de recherche de 3 ans, financée par Femmes et Égalité des genres Canada (FEGE)

Chez Lotus STEM, nous sommes ravis d'annoncer le lancement d'un projet de recherche transformateur de trois ans, rendu possible grâce au financement de Femmes et Égalité des genres Canada (FEGC). Cette initiative vise à identifier les obstacles, à amplifier les voix et à créer des ressources efficaces pour soutenir les femmes sud-asiatiques dans les domaines des STIMM (sciences, technologie, ingénierie, mathématiques et médecine) partout au Canada.

Pourquoi c'est important

Les femmes sud-asiatiques dans les domaines des STIMM font face à des défis uniques qui passent souvent inaperçus. Grâce à cette étude, nous voulons comprendre ces obstacles, partager des expériences réelles et développer des solutions concrètes pour créer des espaces de travail plus inclusifs et équitables.

Comment vous pouvez participer à ce changement

Nous invitons les femmes sud-asiatiques dans les domaines des STIMM de la Colombie-Britannique, de l'Ontario et de l'Alberta à participer. En participant à notre enquête ou à nos groupes de discussion, vous contribuerez des informations précieuses qui aideront à façonner de véritables solutions.

« Il s'agit de bien plus qu'un projet de recherche, c'est un appel à l'action pour le changement. En partageant votre histoire, vous contribuez à façonner un avenir dans lequel les femmes sud-asiatiques pourront s'épanouir dans les domaines des sciences, de la technologie, de l'ingénierie et des mathématiques. »

— Roopali Chaudhary, fondatrice de Lotus STEM

Ce qui se passe

Nous travaillons en lien étroit avec Campfire Kinship Storytelling Inc. (CKSI), une organisation à vocation sociale axée sur la recherche et la narration axées sur l'équité. Ensemble, nous assurerons que les voix authentiques et les expériences vécues sont au cœur de cette initiative.

Voici comment participer

- **Rejoignez l'étude** : si vous êtes une femme sud-asiatique en STIMM, âgée de 18 ans ou plus et habitez au Canada depuis au moins deux ans, nous voulons connaître votre avis sur vos expériences. Participez en remplissant les sondages en ligne ([Répondez à l'enquête ici](#)) et en rejoignant des groupes de discussion.
- **Passez le mot** : partagez cette opportunité dans vos réseaux et sur les médias sociaux en utilisant #LotusSTEM #BreakingBarriers

Ensemble, faisons bouger les choses

Ensemble, nous pouvons amplifier les voix, faire tomber les barrières et créer des opportunités pour les femmes sud-asiatiques de diriger et de réussir dans les domaines des STIMM. Faites partie du changement !

Pour en savoir plus et participer à l'enquête, cliquez sur ce lien : [Participer à l'enquête](#)

Lire la suite...

À propos de Lotus STEM :

Lotus STEM est une organisation locale qui se consacre à la création d'un réseau de soutien pour les femmes sud-asiatiques dans les domaines des sciences, de la technologie, de l'ingénierie et des mathématiques (STIMM) afin qu'elles puissent s'épanouir, diriger et inspirer les générations à venir. Grâce au mentorat, au plaidoyer et à la programmation pratique, Lotus STEM favorise un changement systémique pour créer des espaces inclusifs dans les domaines des STIMM.

À propos de WAGE :

Femmes et Égalité des genres Canada (WAGE) est un organisme gouvernemental fédéral qui s'engage à faire progresser l'égalité des genres au Canada. WAGE soutient les initiatives qui favorisent un changement systémique pour lutter contre les inégalités fondées sur le genre, réduire les obstacles pour les femmes et les groupes sous-représentés et favoriser l'inclusion dans divers secteurs.

À propos de Campfire Kinship Storytelling Inc. :

CKSI est une organisation à vocation sociale qui intègre des pratiques innovantes en matière d'équité, de diversité, d'inclusion et d'appartenance dans les organisations par les services de conseil, de formation et de narration.

Pour toute demande de renseignements de la part des médias, veuillez contacter :

ANJALI BARAK
anjali.barak@lotusstemm.org